
金融労連第４回定期全国大会開催

金融労連の理念を再確認しさらによい組合に

大会討論 心の病・契約更新拒否 たたかえば要求実現
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●昇格しましたが、外交が１人だけ

の店に転勤しました。店の目標が

自分にかかり心の病になってしま

いました。セーフティーネットに

電話してもこれといって何もなく、

上司に相談しても「がんばれ、あ

きらめるな｣だけ、その励ましが負担になり、駐車場

に「前向きに｣と書いてあるのさえが、気になるよう

になってしまいました。組合の経験のおかげで何とか、

一定改善しました。組合の重要さを痛感しました。

●銀行に働く派遣労働者が、仕事の集中計画のもとで、

契約更新を拒否されました。多数派組合は何ら目を向

けようとしない中、多くの仲間が金融労連の組合に加

入、地協の仲間の支援もあり、要求実現に奮闘してい

ます。「派遣労働者が、銀行に

モノを言えるとは思っていなかっ

たが、組合のおかげで、悔しい

思いを晴らすことができました」

と、要求や思いをぶつけ、要求

を実現しています。

金融労連は、９月１２日・１３日、大阪コロナホテル

で、第４回定期全国大会を開催しました。全国から代議

員・役員・オブザーバーなど９７人が、さざなみネット

からは山﨑分会委員が参加しました。

松木委員長は「金融労連結成からの３年を振り返り、

成果・教訓、今後の課題を述べ、土台が全体としてでき

てきた。世界経済危機以来、金融再編が進んでいる。更

なる自己資本規制が課題となっているが、根本は自己資

本の内容ではなく、社会に役立つ金融システムの構築で

ある。今回の総選挙は、国民の意思によって世の中を変

えられることを示した。悩んでいる仲間が多くいる。金

融労連をつくった理念・意義を再確認して、一人ひとり

がさらに努力して、さらに良い組合にしていこう｣と挨

拶されました。

初日、機関紙

コンクールの表

彰式が行われ、

さざなみネット

の機関紙「さざ

なみ」が入選し、

賞状と副賞を授

与されました。

各議案が提案・

討論後、全議案とも満場一致で採択されました。

選出された役員は次のとおりです。（敬称略）

（委員長）松木静雄

（副委員長）泉康弘・忍田勝年・中島康隆

（書記長）田畑俊郎（書記次長）佐野正明・岡野展子

機関紙コンクール表彰


